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 Con una sensación térmica de -2 
grados, el cordón serrano amaneció 
con nieve al igual que la localidad 
de Villa Ventana, San Andrés de Las 
Sierras, Villa Serrana La Gruta y 
campos lindantes al Cerro Ventana.
La postal blanca a la que nos tiene 
acostumbrado el invierno, una vez más 
se hizo presente en una amplia zona, 
generado una postal inigualable para 
los habitantes del distrito de Tornquist.

La pandemia hace, que en esta 
oportunidad, sólo los vecinos del 
distrito disfruten de la tan esperada 
nevada.

Nieve en la Comarca
Un panorama extraordinario
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El intendente Sergio Bordoni estuvo 
en el programa Opiniones
En el último programa de Opiniones, que se emite todos los jueves a partir de las 
21 hs por Canal 2, estuvo de invitado el intendente Sergio Bordoni, el cual se refirió 
a diferentes temas vinclados a la pandemia, a distintos proyectos que ha elaborado  
su equipo de trabajo para buscar eco en el gobierno provincial y su vinculación con 
referentes del Frente Renovador, espacio que lidera Sergio Massa.

PROGRAMA COMPLETO EN VIDEO

wNota completa

Ezequiel Gabella: “Las declaraciones del 
intendente han generado dolor en algunas 
personas y alegría en otras”
  El secretario de Gobierno y Seguridad, Ezequiel Gabella, se refirió a la contra 
marcha que se dió en el ámbito turístico, luego de que la semana pasada se 
anunciara la apertura de alojamientos y la habilitación de excursiones en el distrito.
 A su vez, Gabella se refirió a las declaraciones del intendente Sergio Bordoni que 
anunció su acercamiento al Frente Renovador y al rol del radicalismo dentro de la 
estructura de Juntos por el Cambio, entre otros temas.

wNota completa

Bordoni confirmó que está en diálogo 
con el espacio político de Sergio Massa
El intendente Sergio Bordoni estuvo en el programa OPINIONES y confirmó que viene 
manteniendo diálogo con dirigentes vinculados al espacio político de Sergio Massa. 
 

“Es verdad que venimos charlando con varias personas vinculadas al massismo. Yo 
siempre quiero lo mejor para mi distrito y vamos a ver si este camino que iniciamos 
llega a buen puerto”, manifestó Bordoni.“Al abrirse la gastronomía se ha comenzado 
a ver un pocos más de movimiento pero el panorama sigue siendo complicado”

wNota completa

Renunció el delegado de Saldungaray
 Germán De Larena presentó su renuncia la cargo dentro el ejecutivo municipal. 
La decisión tuvo su apoyo por parte del Subcomité de la U.C.R. que dió a conocer 
su posición mediante un comunicado interno. Se desprende del mismo que la 
dimisión llegó con el alejamiento del Sergio Bordoni de Cambiemos. Oficialmente 
no se conoce si será aceptada por el intendente y de ser afirmativo quién sería su 
reemplazante.

wNota completa

Presentó su renuncia Gerardo Bucchi, 
Subsecretario de Juventud y Empleo
 El subsecretario de Juventud y Empleo del municipio, doctor Gerardo Bucchi, presentó 
su renuncia a dicho cargo, tras no compartir la decisión del intendente Sergio Bordoni de 
abandonar el espacio político “Juntos por el Cambio” 
 Por tal motivo, Bucchi envió una carta al jefe comunal haciendo ver su descontento sobre 
su decisión y, a su vez, agradeciendo la oportunidad de haber podido trabajar a su lado con 
total libertad.

wNota completa

Al Virus

lo enfrentamos entre todos.     ¡Quedate en tu casa!

http://www.celttv.com.ar/?p=50609
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4147
http://www.celttv.com.ar/?p=50602
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4151
http://www.celttv.com.ar/?p=50720
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Comunicado de Juntos por el cambio 
tras la decisión del Intendente Bordoni
Frente a los hechos de público conocimientopor los cuales el Intendente Municipal 
Sergio Bordoni manifestó abandonar el espacio de Juntos por el Cambio para 
pasarse al Frente de TODOS, defraudando a los votantes que hace 9 meses lo 
eligieron para seguir liderando el distrito de Tornquist, consideramos oportuno 
dejar en claro a la comunidad, que en ningún momento fuimos consultados ni 
comunicados como estructuras políticas integrantes del Frente sobre tamaña 
decisión y nos hemos enterado de sus expresiones por los medios de comunicación 
locales y regionales.
wNota completa

La decisión de Bordoni generó incomodidad en 
Juntos por el Cambio y en el Frente de Todos
 La concejal del Frente de Todos, Mónica Sagredo, dialogó con CELTTV NOTICIAS  
sobre temas vinculados a la crisis económica que atraviesa el sector turístico y 
también opinó sobre la decisión del intendente Sergio Bordoni de abandonar el 
esapcio político de Juntos por el Cambio para sumarse al massismo.
 El Frente Renovador se encuentra dentro de la estructura del Frente de Todos, lo 
cual generaría un acercamiento del jefe comunal al PJ local.
 En esa misma dirección, Cristian Raising (Juntos por el Cambio), presidente del 
HCD, se refirió a los mismo temas.

wNota completa

El plan permanente de ARBA permitirá 
regularizar deudas vencidas al 31 de mayo
La Agencia de Recaudación de la provincia de Buenos Aires amplió el alcance de 
sus planes generales de pago y, desde el próximo 3 de agosto, permitirá que los 
contribuyentes bonaerenses puedan regularizar con facilidades deudas de todos los 
impuestos vencidas hasta el 31 de mayo de este año.

 Antes de esta medida, que fue publicada en el Boletín Oficial, dentro del régimen 
permanente de regularización solo se podían cancelar deudas de años anteriores, 
sin contemplar las vencidas en el período en curso.

wNota completa

Mantenimiento en la red cloacal en Tornquist
 Personal de ABSA realizó tareas de mantenimiento en la Planta Depuradora de 
Tornquist.
 Los trabajos incluyeron la limpieza del pozo, con la colaboración del Municipio 
que facilitó un camión regador, y también se llevó adelante el reacomodamiento y la  
puesta en marcha de las bombas en el lugar, con la intervención electromecánica de 
las mismas.
 Con este tipo de tareas, se mantiene el funcionamiento óptimo del servicio 
cloacal para evitar inconvenientes en la red.

wNota completa

La Secretaría de Producción presentó 
el Plan Maestro Productivo de Tornquist

wNota completa

La Secretaría de Turismo, Producción, Comercio e Industria presentó ante los 
Ministerio de Desarrollo Agrario, el Ministerio de Producción de la Provincia de 
Buenos Aires y el Ministerio de Desarrollo Social en Economía Social de la Nación, el 
plan Maestro de Producción Tornquist.

Dicho plan estratégico tiene como objetivo el armado de productos alimenticios, y 
el desarrollo y fortalecimiento de las economías regionales, a través de industrias, 
pymes y cooperativas.

http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4157
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4156
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4155
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4158
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4153
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Importante deterioro del cielorraso de la 
Biblioteca Popular Ernesto Tornquist
El edificio de la centenaria Biblioteca Popular Ernesto Tornquist, no 
se encuentra en buenas condiciones, ya que en varios sectores 
de su dependencia deja en evidencia el deterioro del cielorraso. 
 
La filtración de agua ha generado el desprendimiento de parte del cielorraso y amplias 
manchas de humedad en gran parte del techo.

wNota completa

Amplio informe de los temas tratados 
en la última sesión ordinaria del HCD
    Amplio informe de los temas tratados en la última sesión ordinaria del HCD. 
 
Temas tratados: 
 
Comunicaciones oficiales y dictámenes de las Comisiones

wNota completa

Entregaron los premios de actividad literaria 
organizada por la Biblioteca Popular de 
 La presidente de la comisión directiva de la Biblioteca Popular Ernesto Tornquist, 
Gabriea Antivero, hizo entrega de los premios que fueron sorteados entre quienes 
participaron de una actividad literaria llevada a cabo en los últimos meses en el 
distrito y organizada por dicha institución.

Los ganadores estuvieron presentes en la Biblioteca, respetando los protocolos 
correspondientes, y recibieron sus merecidos reconocimientos.

wNota completa

http://www.celttv.com.ar/?p=50799
http://www.observadorserrano.com.ar/shop/detallenot.asp?notid=4163
http://www.celttv.com.ar/?p=50805
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Apuntes de un pasado imborrable
“Los Meriggi”

uien no conoce en nuestra 
ciudad a los hermanos 
Meriggi?
 Son una familia 
numerosa, apreciada 

por todos, como lo fueron sus 
progenitores: Benito, Nazareno, 
Pacífico y Juan Meriggi.
 Con quien tuve más trato en el 
último tiempo fue con Don Benito que 
vivía cerca de mi casa; casi todos los 
días, en esas calurosas tardecitas de 
verano, nos sabíamos sentar bajo los 
árboles, cobijados por su sombra.
 Su hijo Eduardo sacaba unas sillas 
y nos poníamos a conversar. Era 
tranquilo en su modo de ser, y de una 
memoria prodigiosa.
 Hasta los últimos días de su vida 
recordaba casi todo lo que había 
andado, lo que hacía en aquella 
época, y lo contaba con lujo de 
detalles, con una gracia que jamás he 
de olvidar mientras viva.
 También me acuerdo mucho de su 
hermano Juan Meriggi. Vino de Italia 
(provincia de Maserata) a la edad de 
8 años, en 1885.
 Anduvo por los alrededores de 
Bahía Blanca, trabajando en las 
quintas. A los 16 años trabajó en las 
cercanías de nuestras sierras, hasta 
que sus padres pusieron chacra 
después de ambular por muchos 
lados.
 Don Juan Meriggi formó su hogar 
con doña Laura Pettinari, compañera 
de su vida (dio la casualidad que 
doña Laura había nacido en la 

misma provincia itálica que él). Su 
descendencia: Juan, Ester, Reinaldo, 
Ida, Agustín, Hugo, María, Aurelio, 
Anunciada, Ema y Beba. Casí todos 
ellos viven entre nosotros.
 Los de nuestra zona bien saben 
que hay un puente al que se le 
denomina con su nombre. No porque 
lo hayan comprado los Meriggi. Por 

relatos que he escuchado., cuando 
se comenzó a construir este puente, 
que está ubicado cerca de la Laguna 
Las Encadenadas, cualquier persona 
que tenía que llevar materiales de 
construcción los dejaba en casa 
de los Meriggi que era entonces la 
vivienda más cercana al puente, y 
entonces a este le quedó ese nombre.

 A toda la descendencia de los 
hermanos Meriggi, un fuerte abrazo

Tal como lo recordaba 
el bisabuelo  Cayetano Macchi
Nota publicada en la edición 
de Observador Serrano 
del 13 de septiembre de 1984
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F ue uno de los más importantes 
peleadores pesados de 
Latinoamérica. Enfrentó 
dos veces al legendario 
Estadounidense Joe Louis. 

Cesar Brion, el boxeador que debutó en Tornquist 
y llegó a pelear con el legendario Joe Louis 

Construyendo Nuestra Historia

Nació en 1925 y Falleció en Córdoba 
en 2009 a los 84 años. Repasamos 
parte de su historia. Había debutado en 
nuestra ciudad el 1 de abril de 1946.
 En el baúl de archivo periodístico, 
siempre se conservan grandes tesoros. 
Uno de ellos surgió luego de revisar 
dos fotos que en su oportunidad 
me permitió digitalizar el recordado 
Francisco “Pocho” Zen en su casa de 
la Avenida Alem.
  En los años 40 y 50 el boxeo era muy 
popular en muchas partes del mundo y 
Argentina no era la excepción. Tornquist 
tuvo muy buenos promotores entre ellos 
Carlos Grassi. Del anonimato surgieron 
muchos buenos boxeadores que se 
presentaban en sendos festivales en la 
Sociedad Italiana y también en el teatro 
Funke donde también se peleó en la 
década del 70.
  Volviendo a esas dos viejas fotos de 
la década del 50, recuerdo a “Pocho” 
haberme hablado de un tal César 
Brion un gran boxeador Argentino 
que casualmente había debutado 
profesionalmente en Tornquist en 1946 
donde peleó tres veces y luego visitó 
la ciudad con motivo de un festival de 
boxeo realizado por ese entonces.
  En las fotos aparecen personas de 
Tornquist y hasta el propio Brion levanta 
la mano de uno de los vencedores de 
un combate.
  Al investigar más profundamente, 
hay crónicas que lo pintan como lo fue, 
un gran boxeador peso pesado que 
enfrentó a los más grandes de la época. 
Hasta sus videos en EEUU perduran 
en el canal Youtube con sus peleas 
ante JOE LOUIS.
 
Hoy rescatamos esta linda historia, que 
seguramente alguien recordará.
  CESAR BRION  Boxeador argentino 
nacido el 20 de junio de 1925 en Villa 
María(Cba) y fallecido el 9 de julio de 
2009. Debutó profesionalmente el 1 de 
abril de 1946 en Tornquist ante Juan 
Carlos Sañudo y lo noqueó en el asalto 
inicial. Estuvo 21 peleas invicto por un 
período de tres años (hasta el 4 de 
abril del ´49 en donde pierde con Vern 
Mitchel en fallo dividido en Nueva York).
  Entre 1946, el año de su debut 
y 1951 solamente realizó una sola 
presentación en el Estadio Luna Park. 
Fue ante Juan Urlich el 17 de enero 
de 1948 y se impuso en decisión 
unánime tras 12 asaltos. Luego de 
dos combates más realizados ambos 
en la provincia de Córdoba en donde 
volvió a imponerse a Urlich por puntos 
en 10 rounds y a Antonio Moscoloni de 
igual forma comenzó a combatir en los 

Estados Unidos.
  En el país del norte debutó el 16 
de octubre de 1948 venciendo en seis 
capítulos a Steve King en Brooklin. 
Luego de esa primera victoria encadenó 
siete triunfos más ante Jimmy Walls 
(1/11/1948 GKO 1), Willis Parker 
(15/11/1948 GKO 2), León Spalding 
(22/11/1948 GPTS 6), Gene Felton 
(10/12/1948 en el Madison Sq. Garden 
GKOT 6), Phil Alston (4/2/1949 GPTS 
, Johnny Melcon (12/2/1949 GKO 3) y 
Sylvester Salter (21/3/1949 GKO 4).
  La primera derrota vendría a manos 
de Vern Mitchel el 4 de abril del ´49 
en donde cayó en fallo dividido en 8 
episodios. Luego vendría otra derrota, 
esta vez, ante Bernie Raynols el 17 de 
mayo del mismo año (las dos derrotas 

fueron en E.E.U.U.).
  En toda su campaña peleando en los 
Estados Unidos cosechó 22 triunfos y 
las 11 derrotas que registra su historial. 
También combatió en el Reino Unido 
ante Jack Gardner el 5 de junio de 1951 
y a quien se impuso en las tarjetas tras 
disputadas diez vueltas. Luego de ese 
combate en White City Stadium de 
Londres, los diarios ingleses hablaron 
maravillas por su desempeño arriba del 

cuadrilátero. El “Daily Mail” dijo: “Jack 
Gardner fue vencido por un púgil más 
rápido y de mejor boxeo. Brión triunfó 
en forma neta sobre nuestro campeón. 
Gardner nada pudo hacer ante la amplia 
gama de recursos de Brión, ni demostró 
tener la velocidad suficiente para poder 
alcanzar al argentino con golpes netos”. 
Por su parte, el “Daily Mirror” publicó: 

“El argentino resultó demasiado bueno 
para Gardner”. Y por último el “Daily 

Graphic” escribió: “El púgil argentino es 
rapidísimo en la acción. Siempre logró 
entrar por debajo de la izquierda de 
Gardner llegando netamente al cuerpo 
de su rival. Sus golpes son netos y su 
noción de la distancia es muy superior 
a la de Gardner”. TEXTUAL DE LOS 
DIARIOS DE LA ÉPOCA.
  Tuvo dos combates ante uno de los 
mejores boxeadores que la historia del 
pugilismo mundial pudo dar: Joe Louis. 
La primera de ellas se llevó a cabo el 
29/11/1950 en el Chicago Stadium de 
Illinois en el cual el “Bombardero de 
Detroit” se impuso en decisión unánime 
al cabo de diez vueltas. Las tarjetas 
dieron ganador a Louis por 56-44, 
55-45 y 55-44. La segunda pelea se 
produjo el 1/8/1951 en el Cow Palace 
de California y volvió a imponerse en 
fallo unánime el boxeador americano. 
Las tarjetas fueron parecidas a las de 
la primer pelea: 56-44, 55-45 y 55-45 
para Louis.
  Luego de esos enfrentamientos ante 
Joe Louis se midió ante otro grande 
de la época: Ezzard Charles. Fue el 
24 de octubre de 1952 en el Madison 
Sq. Garden de la ciudad de Nueva York 
y cayó luego de diez rounds en fallo 
unánime.
  Su última pelea se produjo en la 
provincia de La Rioja ante un viejo rival: 
Juan Urlich. En su cuarta contienda 
entre ellos, Brión lo noqueó en el cuarto 
capítulo. Terminó su campaña con un 
récord personal de 49 victorias (en las 
cuales terminó 22 veces con sus rivales 
antes del límite), 11 derrotas (solo una 
vez fue noqueado, el 25 de enero de 
1955 por John Holman en la cuarta 
vuelta, en Miami) y sin empates.
  Finalmente, falleció a los 84 años, el 
9 de julio de 2009, a las 4:45 horas de 
la madrugada en la clínica Caraffa en 
la provincia de Córdoba, luego de estar 
un tiempo internado por una afección 
cardíaca.

Informe: MARCELO ALGAÑARAZ
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Hoy en Sentimiento de hincha

Soy hincha 
de Porteño porque 

nací y me crié en el 
club. Vivia a media 
cuadra de la cancha

Juan Guillermo 
Leguisa

NOMBRE COMPLETO: 
Juan Guillermo Leguisa.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: 
Saldungaray, 14 de agosto de 1977.

 
1) ¿COMO TE HICISTE HINCHA DE 
PORTEÑO?

Porque nací y me crié en el club, vivía 
a media cuadra del club en la calle 
San Nicolás 414 de Saldungaray.

2) ¿DESDE CUANDO SEGUIS AL 
EQUIPO?

De toda la vida.

3) ¿CUAL ES EL TEMA QUE MAS TE 
GUSTA DE LA BARRA?

Porteño no tiene.

4) ¿CUAL ES EL TRAPO QUE MAS 
TE GUSTA?

El que identifica al club celeste y 
blanco.

5) ¿QUE PARTIDO TE GUSTARIA 
VOLVER A VER?       

Alguno de Porteño en la década que 

salió campeón (1993).

6) ¿EL DIA MAS TRISTE EN LA 
CANCHA?

Fue contra Atlético Saavedra acá en 
Porteño.

7) ¿CUAL ES LA CAMISETA QUE 
MAS TE GUSTO DE LAS QUE 
VISTE?

La de ahora, que todavía no se pudo 
estrenar por la pandemia, es hermosa.

8) ¿MAXIMO IDOLO?

Julio Martínez (dejaba todo en la 
cancha).

9) ¿EL MEJOR TECNICO?

Enrique Piedrabuena.

10) ¿EL MEJOR JUGADOR?

Julio Martínez, Julio César Leotta 
(Chumbeco) y Cristian “El Morena” 
Ibarra.

11) ¿A QUE OTROS CLUBES LE 
TENES BRONCA?

No, a ninguno le tengo bronca.

12) ¿CUAL FUE EL JUGADOR QUE 
MAS INSULTASTE?

Al “Chacarero” García, en la época 
que Porteño salió campeón en 1993 
(Liga de las Sierras).

13) ¿LA CIUDAD MAS LEJANA 
DONDE ACOMPAÑASTE AL 
PLANTEL?

A Saavedra por la Liga de las Sierras 
y a Oriente por la Liga de Dorrego.

14) ¿QUE DEJASTE DE LADO POR 
VER A TU EQUIPO FAVORITO?

Alguna que otra fiesta.

15) ¿UN SUEÑO CON EL EQUIPO?

Salir campeón de la Liga de Dorrego 
(es difícil pero no imposible).

16) LE PASO LA POSTA  A…

Gustavo Sagredo.

http://www.facebook.com/plazablandatateti/
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BALTASAR IBARROLA
“Para mi el fútbol es una pasión”

NOMBRE COMPLETO: Baltasar Ibarrola.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Sierra de la Ventana, 8 de abril de 1977.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Casado, dos hijas.

1- PARA MÍ EL FUTBOL ES…
Una pasión.

wNota completa

wNota completa

wNota completa

wNota completa

HOY EN CONOCIENDOTE...

HERNAN ROSELL
“Automoto es un club que 
me trataron muy bien”
NOMBRE COMPLETO: Hernán Rosell.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 18 de mayo de 1986.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero, sin hijos.

ALEJANDRO PIEDRABUENA
“Unión es mi casa; mi lugar de formación 
como jugador, MI PASION”
NOMBRE COMPLETO: Alejandro Piedrabuena.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Tornquist, 17 de octubre de 1972.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Concubinato, dos hijas: Sasha y Uma.

RODRIGO GASTÓN OLIVERA
“Para mi el automovilismo es una pasión”

NOMBRE COMPLETO: Rodrigo Gastón Olivera.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: 18 de Junio de 1992.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero, sin hijos.

BALTAZAR IBARROLA, HERNAN ROSELL, 
ALEJANDRO PIEDRABUENA y RODRIGO GASTON OLIVERA

https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-baltasar-ibarrola/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-hernan-rosell/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-alejandro-piedrabuena/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-rodrigo-olivera/
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wNota completa

wNota completa

wNota completa

wNota completa

HOY EN CONOCIENDOTE...

CARLOS FRIAS (CARLIN)
“Para mi Automoto es mi segunda casa”

NOMBRE COMPLETO: Carlos Frías (Carlin)

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: 5 de agosto de 1991.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Concubinato, hijos: uno y dos del corazón que los amo 
como a mi hijo.

FERNANDO GABRIEL MAIER
“Para mi Automoto es mi segunda casa” 
NOMBRE COMPLETO: Fernando Gabriel Maier.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Tornquist, 3 de diciembre de 1969.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Casado, 2 hijos.

 1- PARA MI AUTOMOTO ES…
Mi segunda casa, es donde pase toda mi infancia y parte de mi adolescencia.

NICOLAS AXEL MILLAN
“Para mi Automoto es una gran familia”

NOMBRE COMPLETO: Nicolás Axel Millan.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 1 de mayo de 1997.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero, un hijo.

 1- PARA MI AUTOMOTO ES…
Una gran familia.

SERGIO REGINO CHIUCA
“Para mi el fútbol es el mejor deporte,  
mi cable a tierra”
NOMBRE COMPLETO: Sergio Regino Chiuca.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Nací en la Sala de Sierra de la Ventana el 24 de 
octubre de 1980.

ESTADO CIVIL / HIJOS ? Soltero y una hija, Martina.

CARLOS FRIAS, FERNANDO GABRIEL MAIER, 
NICOLAS AXEL MILLAN y SERGIO REGINO CHIUCA

https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-carlin-frias/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-fernando-maier/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-nicolas-millan/
https://deportornquist.com.ar/hoy-en-conociendote-sergio-chiuca/
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Nota completa El Dr. Miguel Pagnotta se refirió a 
la situación sanitaria del distrito

l secretario de Salud, Miguel Pagnotta, se refirió a la situación 
sanitaria del distrito, a la concientización de la población para 
la prevención del Covid-19 y las obras realizadas en el Hospital 
Municipal, entre otros temas.
 “Podemos decir que esta todo tranquilo en función de que 

no tenemos ningún caso aunque sabemos que “las bombas” nos están 
pegando cerca y nos está rodeando y es bueno seguir recordando, ya 
que no tenemos casos, que sigamos teniendo todas las medidas de 
prevención necesarias” explicó Pagnotta.
  El titular de salud del distrito de Tornquist destacó el nivel de 
equipamiento alcanzado en el Hospital Municipal como así también en las 
salas de primeros auxilios.
 “Estamos preparados” sintetizó el profesional.
 Uno piensa cuando nos va a tocar y ojalá no nos toque nunca. Uno 
tiene que estar preparado hasta psicológicamente preparado ante la 
posibilidad que se presente  un caso” señaló.
  “Ante esa situación es importante no ocultar información y decir donde 
estuve, por donde circulè; como para suscribir en forma rápida y que el 
contagio no se expanda” sostuvo Pagnotta.
 “Seguramente cuando aparezca un caso la gente se va a replantear 
esto, tratará de salir lo necesario intentando de que haya la menor 
circulación posible y seguirse cuidando atendiendo las sugerencias 
que son coponentes básicos para evitar que esto se expanda en forma 
descontrolada” subrayó.
 “Cuando existe  un caso sospechoso, que generalmente está 
internado en el hospital, se activa todo el protocolo, con lo cual ya existe 
un entrenamiento y ese mismo entrenamiento le ha permitido a nuestro 
personal ganar en confianza” subrayó Pagnotta.

Postales de La ComarcaFoto: Gentileza Federico Perez

http://www.celttv.com.ar/?p=50744


¿Se avecinan tiem-
pos de prosperidad 
para Tornquist?
BORDONI se jugó 
“EL CARTON” ...
Las respuestas no 
tardarian en llegar..
Le decisión generó 
enojos en propios...
y alguna confusión
en extraños....
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En  nuestra anterior edición sugerimos la 
posibilidad de algún movimiento político relevante 
y vaya si lo fue...
Bordoni se jugó “EL CARTON”,  cruzó de vereda 
y generó un absoluto desconcierto en propios y 
extraños...
Los propios comenzaron a mostrarse enojados, 
emitieron comunicados de descontento y dijeron 
sentirse traicionados....
Los opositores se resisten a creer en un cambio 
tan abrupto y a recibirlo en sus filas...
Algunos integrantes del Ejecutivo prefirieron 
dar un paso al costado por cuestiones de 
“convicción..”...
En una apretada síntesis esas fueron las lecturas 
políticas partidistas y seguramente no serán las 
únicas... veremos.. veremos...

Ahora bien, ¿toda la gente se hace esa lectura?
Por supuesto que no... La gente quiere que le 
solucionen los problemas que tiene y que en esta 
época no son pocos...
Es cierto que no hay antecedentes en el distrito 
de Tornquist de una decisión como la que tomó el 
actual lord mayor, pero también es cierto que la 
mayoría de la gente no habla del color político que 
gobierna sino de quien gobierna y como gobierna 
Y esto es algo que viene pasando desde hace 
varias décadas...

Sergio Bordoni se jugó EL CARTON cambió de 
vereda en una decisión que lo puede ayudar a 
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cumplir  una buena gestión, pero también corre el 
riesgo de que ocurra todo lo contrario.... veremos. 
veremos...

Todo parece indicar que va encaminado a lo 
primero... Ya existieron algunas señales que 
permiten pensar en la concreción de algunos 
proyectos postergados por décadas y eso no es 
poca cosa.... veremos. veremos...
El actual gobierno no puede descuidar las 
demandas de nuestra sociedad pero resulta 
también importante seguir gestionando proyectos 
mirando la pospandemia, a pesar que no es 
mucho lo que sabemos de ella.... veremos. 
veremos...

Según José desde la ciudad de las diagonales, 
al igual que la Casa Rosada, viene buena vibra 
y por distintas vías... Si un porcentaje de esas 
posibilidades se concretan, no solo Bordoni 
estaría redondeando una buena gestión, sino 
que el distrito podría experimentar una etapa de 
crecimiento y desarrollo.... 
Según José las respuestas no tardarían en 
llegar.... veremos.. veremos...

Una fabrica de Piscinas se instalaría en el Area 
Industrial Planificada o Parque Industrial...
Este emprendimiento que tiene su base en 
Córdoba estaría decidido a instalarse en Tornquist 
y generaría mano de obra para más de 20 
personas.... veremos.. 



Política 2018-2019
¿Mensaje tranquilizador 
puertas adentro 
de cambiemos...?

Cerveza Imperial
IPA 1 lt.

MUCHO MÁS
BARATO...!!!

Horario de atención al público  
Suc Rawson lunes a sábado 

horario corrido 9 a 19 hs 
Domingos 9:30 a 13:30 y de 15:00 a 19 hs

Y muchas ofertas mas en carnes , 
frutas , verduras , lacteos
 

Jabón líquido Alamatic x 3 lt. $ 299,90 
Cremoso 3 J x kg. $ 249,90 

Paleta sanwhichera x 500 gr. $ 129,90 
Duraznos Savio x 850 gr.  $ 89,90

Mayonesa Hellmans x 125 g. $ 17,90
Cerveza Brahama x 1 lt.

si llevas 2 unid.  $ 179,90 
Galletitas Pepitos Vimar x 380 gr $ 89,90

Aceite Okey x 900 cc.
Llevate 2 unidades x $ 149,90

!..Ofertones Todas 
las semanas¡


